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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Italia: svuotacarceri! Ticino terra di conquista? 
 
 
La vicina penisola, per combattere il sovraffollamento delle carceri, ha fatto entrare in vigore, a 
cuore tutto sommato leggero, il famigerato decreto svuotacarceri, che prevede la liberazione di 
migliaia di criminali. 
Ancora prima dei cittadini, chi è veramente preoccupato dalle conseguenze di questo decreto 
sono le stesse forze dell’ordine (il che lascia tutto dire), che tramite l’Associazione dei funzionari di 
Polizia lancia l’allarme: "Il decreto sull'emergenza carceri approvato oggi dal Cdm avrà costi 
serissimi per la sicurezza". Lo afferma il segretario generale dell'Associazione nazionale funzionari 
di Polizia (Anfp) Enzo Letizia, ricordando che "recentemente il ministro Cancellieri ha dichiarato in 
Parlamento che sono andati agli arresti domiciliati quasi 11 mila persone ed ora con il nuovo 
provvedimento le stime dicono che altri 6 mila sconteranno la pena detentiva a casa" - "Le cifre - 
sottolinea l'Anfp - parlano da sole dell'aggravio che ci sarà per le forze dell'ordine, nell'effettuare i 
relativi controlli." 
"Dai dati di via Arenula - aggiunge Letizia - appare con evidenza che sono 23 mila i detenuti 
stranieri, più di un terzo dell'attuale popolazione carceraria". 
 
Ma le ripercussioni di questo decreto potrebbero farsi sentire anche in Ticino. 
È ormai noto che molti pregiudicati cerchino fortuna in Svizzera, dove i bottini sono più cospicui e 
le pene molto morbide. E, male che vada, nelle carceri svizzere non si sta poi così male. Lecito 
attendersi quindi a breve una massiccia ondata di criminalità. 
 
Fatte queste doverose premesse, chiedo al Consiglio di Stato: 
 
1. come valuta il rischi per il Ticino dovuti all’introduzione di questo decreto nella vicina penisola? 
 

2. Saranno previsti maggiori controlli sul territorio ticinese dovuti a questa nuova situazione? La 
Polizia sarà sottoposta ad ulteriori aggravi di compiti? 

 

3. Vista questa novità, il Consiglio di Stato non ritiene opportuno invitare Berna ad aumentare le 
risorse delle guardie di confine? 

 

4. Come verrà monitorata la situazione su territorio ticinese? 
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